

いいじま弘之活動報告

令和4年
4月~

開業まであと8年!



●冬季オリンピック・パラリンピック招致特別委員会委員
●厚生委員会委員

札幌駅新幹線の概要がまとまりました。

◆新幹線札幌駅デザイン案

新幹線札幌駅のデザインコンセプトは「大地の架け橋」。札幌の活力ある都市の街並みと北海道の雄大な大自然をつなげる架け橋となるよう、創成川に面してデザインされた新幹線札幌駅のデザイン案は、交通ネットワークの中心となる駅、魅力と活力あふれる札幌の新しい顔、創成川東地区や周辺の発展につなげる駅という前提のもとにデザインされました。札幌市ではこのデザイン案について、市民アンケート調査を行い、市民の意見を反映させた駅舎となるよう、JR北海道に提案していく予定です。

◆内観イメージ(ホーム)



◆外観イメージ(南側近景)



◆外観イメージ(南側鳥瞰)



◆新幹線東改札口の設置、動く歩道等
札幌市が要望してまいりました新幹線東改札口は創成東地区の交通拠点として設置されることが決まりました。札幌市でこの改札口につづく交通広場を整備し、多様な交通モードと接続する新たな公共交通システムの検討を進めていきます。

なお、新幹線改札口は再開発ビルのアトリウム空間と接続し、地下鉄やバス、タクシーなど、さまざまな交通機関とのスマートな乗換が可能となります。また、在来線の各ホームには新幹線駅に直接アクセスできる乗換ごし橋が設置され、動く歩道によって、スマーズな移動、乗換が期待できる設計概要が発表されています。

◆動く歩道の設置



2030年度末の開業を目指し工事が進められている北海道新幹線の札幌延伸に伴い、新幹線札幌駅の外観デザイン案や改札口等駅全体の計画概要が発表されました。北海道新幹線の延伸工事については皆様のご理解とご協力いただいておりますが、開業まで引き続きご協力のほど、よろしくお願ひいたします。

国に対し、大雪時の除排雪費用等の配慮を要望しました。

●雪堆積場の拡充等の要望書を秋元札幌市長に手交しました。

札幌市議会自由民主党議員会では3月15日、札幌市の大雪対策として、国に対し要望書を提出しました。国土交通省では大雪時における雪堆積場の確保に関する要望書を北海道局長らに手交し、総務省に対しては大雪時の除排雪経費に関する要望書を衆議院議員の鳩山二郎、渡辺孝一両政務官に手交しました。このたびの要望には東京出張中だった秋元克広札幌市長も同席し、除排雪向け費用として国の特別交付税の算定への配慮を求めました。引き続き、今冬の除排雪を円滑に行うための財源の確保に務めてまいります。

●雪堆積場の拡充等の要望書を秋元札幌市長に手交しました。

2022年1月～2月の記録的な大雪により、札幌市内の除排雪の遅れが発生した問題を受け、自民党札幌市支部連合会と札幌市議会自由民主党議員会では、雪堆積場の拡充などを求めた要望書を秋元札幌市長に提出しました。要望書は除排雪事業者のための予算の確保やパートナーシップ制度の見直しなど7項目に及び、2023年シーズンの大雪対策への反映が期待されます。

皆様の声をお聞かせください

いいじま弘之 政務調査室

TEL.011-663-3322

[ホームページ](#)



Profile いいじま弘之 プロフィール

[いいじま弘之 検索](#)

●2030年オリンピック・パラリンピック
冬季競技大会の北海道・札幌
招致について

札幌冬季オリンピック・パラリンピック競技大会招致推進本部では、「2030年オリンピック・パラリンピック冬季競技大会の北海道・札幌招致に関する決議（案）」をまとめ、3月15日、日本オリンピック委員会の山下泰裕会長らと招致に向けて意見交換を行いました。5月には東京オリンピック・パラリンピック競技大会組織委員会会長を務めた橋本聖子参議院議員を講師としてお迎えし、講演会を私が実行委員長として開催しました。招致に向けてさらに機運を高めています。

いいじま弘之 プロフィール

いいじま弘之

プロ

いいじま弘之

プロ